



# DIARIO EJECUTIVO

## Roberto Fuentes Vivar

A pesar de las campañas que ha sufrido Petróleos Mexicanos por los supuestos impagos a proveedores, **Fitch Ratings ratificó la calificación de largo plazo de la empresa estatal en moneda local y extranjera en 'B+' con perspectiva estable**. La calificadora reafirmó los papeles de aproximadamente 80 mil millones de dólares de notas internacionales en circulación. En términos generales la calificadora confió en el futuro de Pemex, pues en el presupuesto aprobado se incluyen seis mil 700 millones de dólares de apoyo 2025, cubriendo la mayor parte de sus ocho mil 900 millones de dólares de vencimientos de deuda para el año...